



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**de Jacques MYARD
Membre Honoraire du Parlement
Maire de Maisons-Laffitte
Président du Cercle Nation et République**

Le 16 Avril 2019

A/S : Notre-Dame-de-Paris

Il est heureux que, dès les premières heures de la catastrophe qui a frappé Notre-Dame-de-Paris, la Nation tout entière - le Président E. Macron a eu les mots qu'il fallait - ait fait le serment de reconstruire la Cathédrale, chef-d'œuvre gothique, emblème du génie français qui s'inscrit dans sa vocation à l'universel .

Jamais sans doute l'humanité ne fut autant inspirée que lorsqu'elle bâtit des cathédrales, illustrant ainsi pour des générations la force de la foi, le sens de l'engagement collectif qui donne une vision qui dépasse la finitude du destin humain.

Notre- Dame -de -Paris est de ces chefs-d'œuvre qui, pour reprendre les mots d'André Malraux, se lèvent de la mort comme les victoires ailées se levaient des champs de batailles antiques.

Héritiers des générations passées retrouvons dans la reconstruction de Notre Dame de Paris une grande cause qui soude la Nation.

Je proposerai au prochain conseil municipal de Maisons-Laffitte d'apporter sa pierre à la résurrection de ce chef-d'œuvre.